

Bali, Hawaii, Australien oder doch lieber Freibad?

Bäder der Kolpingstadt suchen personelle Verstärkung

Kerpen, 10.07.2019

Sie kennen junge Menschen, die sich immer noch nicht entschieden haben, nach dem Abi ein Jahr die Welt zu erkunden?

Sie kennen ältere Menschen, denen nach dem Renteneintritt die Decke auf den Kopf fällt?

Sie kennen überhaupt Menschen, die Spaß an der Arbeit in freier Natur haben?

In der Familie, in der Verwandtschaft, im Freundeskreis, in der Nachbarschaft?

Dann haben wir genau das Richtige für diese Menschen: wir suchen ab sofort bis Ende August 2019 (gerne aber auch darüber hinaus) Leute, die gerne im Schwimmbad arbeiten wollen (Mindestalter 18 Jahre). Als Ferienjob, als Minijob, wie auch immer. Ob ausschließlich an der Kasse oder auch als Rettungsschwimmerinnen bzw. Rettungsschwimmer am Beckenrand: wir freuen uns auf jede kurzfristige Bewerbung!

Wir bieten: gute Verdienstmöglichkeiten, einen spannenden Job, Frischluft umsonst!

Wer jemanden kennt, der Spaß an diesen Jobs hat, der meldet sich bei: Frau Neubacher, Leitung städtische Bäder, Tel. 02273/9872011, gneubacher@stadt-kerpen.de

Oder um es auf Kölsch zu sagen: Ich kenn eene, der eene kennt.....